

Dr. iur., Ersatzbezirksrichter

Erfahren Kompetent Menschlich Erfahren Sie mehr:



andreas-baeckert.ch

Am 12. März 2023 ins Bezirksgericht Bülach

# Andreas Baeckert

# Dr. iur., Ersatzbezirksrichter

# bin ich – dafür setze ich mich ein Se

### **Erfahren**

- Seit über acht Jahren bin ich am Bezirksgericht Bülach tätig, davon schon mehr als vier Jahre als Ersatzbezirksrichter.
- Zusätzliche Erfahrung sammelte ich als Rechtsanwalt in einer führenden Wirtschaftskanzlei in Zürich.
- Den letzten Schliff hole ich mir aktuell als Gerichtsschreiber am Obergericht/Handelsgericht des Kantons Zürich.

### **Kompetent**

- Als offizieller Kandidat der Interparteilichen Konferenz des Bezirks Bülach wurden meine Fähigkeiten in einem mehrstufigen Auswahlverfahren eingehend geprüft.
- Ich bringe eine umfassende juristische Ausbildung mit: Studium an der Universität Zürich (MLaw), zusätzlicher Abschluss als Dr. iur., Rechtsanwaltspatent sowie richterspezifische Weiterbildungen.
- Ich habe mich sowohl in verschiedenen Funktionen in der Rechtspflege als auch als Rechtsanwalt in der Privatwirtschaft bewährt.

### Menschlich

- Hinter jedem Rechtsfall stehen Menschen, eine Familie, ein Unternehmen und ein Schicksal. Ich bin Jurist und ein Mensch mit Augenmass.
- Den Bezirk und seine Menschen kenne ich aufgrund meiner langjährigen Ersatzrichtertätigkeit und als früherer Gerichtsschreiber bestens.
- Ich kann die nötige Distanz halten, da ich nicht im Bezirk wohne. Das hilft mir zusätzlich, als Richter unabhängig zu bleiben.
- Als Bezirksrichter habe ich den Menschen und das Recht im Auge. Ich entscheide unvoreingenommen und fair.
- Ein unkomplizierter, korrekter Umgang ist mir wichtig. Egal ob im Gerichtssaal, im Tennisverein oder am Jasstisch.

# Danke für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Offizieller Kandidat der Interparteilichen Konferenz des Bezirks Bülach für die aktuelle Ersatzwahl ins Bezirksgericht, nominiert von der FDP und unterstützt von allen Parteien.















